

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Wakaf hasanah merupakan penggalangan dana yang diinisiasi oleh bank BNI Syariah untuk memfasilitasi masyarakat berwakaf. Dana yang terhimpun selanjutnya disalurkan ke proyek-proyek produktif meliputi commercial tower, rumah sakit dan lembaga pendidikan.

Dari penelitian yang penulis dapatkan bahwa jumlah masyarakat dan total dana yang terkumpul yang berwakaf hasanah pada PT. BNI Syariah kantor cabang Padang tidak dirincikan karena jumlah masyarakat dan total dananya digabungkan antara bank BNI Syariah yang ada di Indonesia. Disebabkan oleh masyarakat yang ingin berwakaf hasanah langsung melalui online yang terdapat pada websitenya, hanya saja PT. Bank BNI Syariah sebagai pengelolanya. Berwakaf hasanah sangat mudah, bias langsung mendatangi kantor bank BNI Syariah terdekat dan bias juga dengan menggunakan aplikasi wakaf hasanah dengan android ios dan Minimal berwakaf tidak ada, berwakaf itu memberikan pemahaman, bahwa berwakaf itu mudah tidak perlu menunggu harta banyak tidak harus orang kaya, asalkan ikhlas, dan orang yang berakal.

Lembaga pengelola wakaf yang telah bekerjasama dengan BNI Syariah cabang Padang, yaitu antara lain sebagai berikut:

1. Yayasan dompet dhuafa
2. Yayasan rumah zakat
3. Global wakaf
4. Yayasan pesantren Al-Azhar
5. Badan Wakaf Indonesia (BWI)

Pada umumnya aplikasi Wakaf Hasanah pada Bank BNI Syariah cabang Padang telah sesuai dengan landasan teori yang ada, tinggal bagaimana karyawan-karyawan meningkatkan lagi sosialisasi dan promosinya terhadap calon nasabah.

## **B. Saran**

Bank BNI Syariah cabang Padang harus lebih meningkatkan lagi mensosialisasikan produk wakaf hasanah ini kepada masyarakat. Agar jumlah nasabahnya meningkat, dan juga dengan adanya produk wakaf hasanah ini memudahkan masyarakat untuk berwakaf karena tidak perlu datang ke Bank BNI Syariah melainkan dengan menggunakan *website: wakafhasanah.bnisyariah.co.id* atau *aplikasi: wakaf hasanah basis android dan ios*. Dan juga kalau dapat PT. Bank BNI Syariah mengkaver berapa jumlah masyarakat dan total dana yang terkumpul dalam berwakaf hasanah.